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Goya Corrientes  - Jueves 13 de Junio de 2024 – N.º 1887

   Goya Ciudad

GOYA INICIA LA TRANSFORMACIÓN DE LA CALLE 25 DE 
MAYO: UNA OBRA HISTÓRICA Y TRASCENDENTAL

En una entrevista exclusiva con el intendente Mariano Hormaechea, se anunció el inicio de 
una de las obras más esperadas y significativas para la ciudad de Goya: la pavimentación a 
nuevo en hormigón armado de la calle 25 de Mayo. Este proyecto,  solicitado por los 
vecinos, representa la primera intervención de esta magnitud en una arteria central de la 
ciudad, marcando un trabajo trascendental y avance crucial en la infraestructura urbana de 
Goya.
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Día del escritor
Inauguración del Planetario "Galileo Galilei" en 1967 en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires
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IMPORTANTE  GESTIÓN  DE  MARIANO
HORMAECHEA  RESPONDIENDO  PLANTEO  DE
CÁMARA DE TURISMO
En virtud del compromiso asumido por el intendente Mariano Hormaechea y
las gestiones realizadas tras la solicitud de la Cámara de Turismo de Goya y
prestadores  de  servicios,  se  logró  dejar  sin  efecto  los  aranceles  que  se
habían establecido por Disposición de Parques y Reservas.

La  ministra  de  Turismo  Alejandra
Eliciri,  atendiendo  esta  situación
resolvió la eximición correspondiente.
Mediante  la  Resolución  486/2024  la
ministra  de  Turismo  de  la  Provincia
de  Corrientes  Alejandra  Eliciri
dispone  en  el  artículo  1º  de  la
mencionada  norma:  Exímase  del
pago  de  los  aranceles  establecidos
en la disposición número 17/2024, de
la Dirección de Parques y Reservas,
para toda actividad ejercida dentro de
la  Reserva  Natural  Ysoro,  hasta  su
efectiva  organización  conforme
facultades  y  obligaciones
engendradas a partir de su creación,
conforme Ley N° 6655/2023, y Ley N°
4736/1993.

TEXTO DE LA RESOLUCIÓN:

RESOLUCIÓN N°486/2024.

VISTO:

La  Disposición  N°17/2024,  de  la
DIRECCIÓN  DE  PARQUES  Y
RESERVAS estableciendo valores de
las licencias de guía y pesca y,

CONSIDERANDO:

Que la Disposición N° 17/2024, goza
de  plena  legalidad  y  dictada  por
autoridad  competente,  en  los
términos de la Ley N°4736/1993.

Que,  en  atención  a  principios  de
igualdad, la presente Disposición rige
en  todo  el  ámbito  de  las  zonas
declaradas Parques y Reservas de la
provincia,  las  cuales  hoy  resultan

operativas,  conformadas,
debidamente  administradas  y
presencia  de  la  autoridad  de
aplicación,  en  ejercicio  pleno  de  su
Poder de Policía.

Que  es  dable  y  en  atención  a  las
reseñas  ut-supra  mencionadas,  que
surge el caso particular y excepcional
de la Reserva Ysoró, creada por Ley
N°6655/2023.

Que  dicha  Reserva  es  una
reivindicación  y  ejecución  de  la
política  de  Estado  provincial,  de  la
promoción,  protección  y  puesta  en
valor  de  la  fauna  y  de  la  flora
autóctonas, con plena sinergia con el
ecoturismo provincial.

Que  encontrándose  en  proceso  de
conformación  y  de  operatividad  la
denominada  Reserva  Natural  Ysoró,
corresponde  que  el  ejercicio  y
facultades  de  reglamentación,
arancelamiento  y  establecimiento  de
tasas o gravámenes se efectivicen ex
post de la puesta en funcionamiento y
la  organización  de  la  respectiva
seccional  de  Guardaparque,  con  su
correspondiente  asignación  de
recursos humanos y presupuestarios
provinciales.

Por  ello,  conforme  a  las  facultades
conferidas  por  Ley  N°  6.233/13  y
Decreto  N°  38/13,  en  concordancia
con  la  Ley  N°4736/1993,  y  Ley
N°6655/2023,

LA MINISTRA DE TURISMO DE LA
PROVINCIA

RESUELVE:

ARTÍCULO  1º:  EXÍMASE,  del  pago
de  los  aranceles  establecidos  en  la
Disposición  N°  17/2024  de  la
Dirección  de  Parques  y  Reservas,
para toda actividad ejercida dentro de
la  Reserva  Natural  Ysoró,  hasta  su
efectiva  organización  conforme
facultades y obligaciones 
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engendradas a partir de su creación,
conforme  Ley  N°  6655/2023  y  Ley
N°4736/1993.

ARTÍCULO  2º:  ORDÉNASE,  que
dicha excepción sólo comprenderá la 
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Reserva Natural del Ysoró.

ARTÍCULO  3º:  COMUNÍQUESE,
publíquese, dese al Boletín Oficial, y
oportunamente Archívese.

Dirección  de Prensa -  Municipalidad
de Goya

EL DTC DISPONDRÁ DE UN NUEVO ESPACIO DE
ESCUCHA GRUPAL
Desde este viernes se pondrá a disposición un nuevo ámbito de escucha
destinado a los jóvenes.

Rodrigo Giordano,  en su  etapa final
de  cursado  de  la  carrera  de
psicología, como parte de su pasantía
junto al equipo de psicólogos del DTC
coordinará dicho espacio de escucha
grupal.
En  el  programa  de  la  Dirección  de
Prevención  en  Adicciones  que  se
emite  por  Radio  Ciudad,  adelantó:
“Desde este viernes 14 se abre este
nuevo espacio con jóvenes desde los
13  hasta  los  24  años,  a  las  14,30
horas”.

PRÁCTICA PROFESIONALIZANTE

“Estoy  haciendo mis  prácticas  de  la
carrera  de  Psicología”,  reveló
Giordano, y al notar la necesidad de
contar  los  jóvenes  con  un  espacio
“para  abordar  temas  en  las  áreas
clínica  y  de  escucha grupal”,  afirmó
“presentamos  con  mi  profesor  el
proyecto  y  se  pondrá  en  práctica
desde este viernes”.

SEDE DEL DTC

Ante  la  consulta  de  la  iniciativa,
Giordano  detalló:  “No  pusimos  un
límite  o  cupo,  invitamos  a  que  se
acerquen a San Juan 1536, sede del

DTC o contactarse con el número de
wasap  3777  523801.  El  objetivo  es
compartir  experiencias,  seguramente
en algunas reuniones nos basaremos
en diferentes dinámicas para ayudar
a  que  los  jóvenes  puedan  tener  la
certeza de contar con ese ámbito de
escucha,  en  mi  caso  el  trabajo  lo
hago  con  la  supervisión  de  mi
profesor.  Se  piensa  en  actividades
que  ayuden  a  los  jóvenes  a
expresarse y contar sus vivencias, a
conocerse y conocernos”.

ARTE Y TESTIMONIO

Rodrigo  Giordano  comentó:
“Pensamos  incluir  algo  de  música,
estoy dispuesto a ofrecer ese arte y
poder  contar  mi  “experiencia”  para
conocerla  de  primera  mano.  Me
ocurrió cuando conté en un grupo ese
testimonio,  en  cómo  uno  ha  ido
recuperando vínculos, la construcción
de  nuestro  proyecto  de  vida.  Esto,
creo  yo,  producirá  beneficios  al
vínculo  que  uno  intenta  crear  en
estos grupos. La sociedad etiqueta a
las  personas  que  transitan  el
consumo  problemático,  de  allí  la
importancia  de  brindar  todas  las
herramientas  para  superar,  para
rehacer,  proyectar  sueños.  Sí
debemos  tener  en  cuenta  varios
factores,  el  acompañamiento  de  la
familia, y este espacio específico de
escucha grupal para los jóvenes”.

Al final del programa radial,  el joven
señaló: “El espacio está previsto con
una duración de una hora y media a
dos,  todo  dependerá  de  la
participación  de  los  jóvenes  y  las
dinámicas  que  usemos  para  estos
encuentros, por eso invito a concurrir
a la sede del DTC, en San Juan 1536
los viernes a las 14,30 horas”.
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VUELVE EL BOXEO A NUESTRA CIUDAD
Con el auspicio de la Municipalidad de Goya, organizado por Knockout Team
vuelve el evento pugilístico el sábado 15 en el Club AMAD.

Pablo  Parodi  el  boxeador  goyano
vuelve a “pelear” en nuestra ciudad.

Rubén  Arocha  adelanta  sobre  la
programación  y  la  presentación
novedosa  del  deporte,  para  niños,
“sin contacto”, algo que es solicitado
en todo el territorio provincial.

BOX SIN CONTACTO

El organizador explicó: “La exhibición
la darán chicos de 6 a 13 años, hacen
soga, sombra, no tienen contacto con
el otro, todo lo que significa practicar
el boxeo, pero sin contacto. Es algo
que complementa la velada boxística,
la  cual  está  prevista  para  las  21
horas. La exhibición de los niños será
a las 20,30 horas”.

PARODI  EN  LA  CATEGORÍA
LIGERO

Arocha anticipó que serán “9 peleas
amateurs  y  la  de  fondo  con  la
presentación  de  Pablo  Parodi  en  la
categoría “ligero”; primera vez en esa
categoría  pues  antes  lo  hacía  en
“welter”,  eso  es  de  más  de  66  kg.
Esto implicó bajar de peso, sacrificio,

entrenamiento  duro  con  su
preparador físico”.

EXPECTATIVA Y BUEN RITMO DE
VENTA DE ENTRADA

“Se  viene  bien  con  la  venta  de  la
entrada”,  afirmó.  Luego  del  box  sin
contacto, desde las 21 horas vendrán
las  peleas  en  las  categorías:
femenino  y  masculino.  Quiero
agradecer  a  la  Municipalidad,  al
intendente, al secretario de Gobierno,
a  las  Direcciones  de  Deporte  y
Prensa, por el apoyo y el servicio de
ambulancia”, agregó.

FISCALIZACIÓN DE LA FAB

El  entrenador  de boxeo sostuvo:  “El
pesaje  de  los  boxeadores
profesionales se hará el viernes, el de
los amateurs, hasta dos horas antes
de la velada, todo con la fiscalización
de la FAB (Federación Argentina de
Box). Incluso los jueces y árbitros son
designados por esas autoridades”.

Al final, Rubén Arocha pidió al público
asistir  a  la  velada:  “La  entrada
anticipada  tiene  un  valor  de  4  mil
pesos, un espacio de ringside mesa y
4 sillas con una consumición a 25 mil
pesos.  Hay  mucha  expectativa  para
la  vuelta  de  este  espectáculo
deportivo,  invitamos  a  concurrir  el
sábado en el Club AMAD”.

Dirección  de Prensa -  Municipalidad
de Goya

CORRIENTES

JUEGOS  CULTURALES  CON  “RAÍCES  DE
IDENTIDAD”

La  19  edición  de  los  Juegos
Culturales  Correntinos  se
desarrollará desde junio a octubre

de este año haciendo foco en las
“Raíces  de  identidad”,  tal  cual  lo
informó el Gobierno de la provincia
de Corrientes a través del Instituto
de  Cultura  y  mediante  el  trabajo
conjunto  con  más  de  30
municipios del interior provincial, a
través  de  sus  respectivas
direcciones de Cultura.

Por  tal  motivo,  los  interesados
deberán dirigirse a las direcciones de 
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Cultura de sus respectivas comunas.
En el caso de Goya, en Juan Esteban
Martínez  y  Tucumán,  Casa  de  la
Cultura.

Este  programa  se  realiza  desde  el
2006 con el  objetivo  de fomentar  la
actividad artística y creativa entre los
niños,  adolescentes  y  adultos
mayores,  particularmente  aquellos
que  se  encuentran  en  situación  de
mayor  vulnerabilidad  social,
generando mayores posibilidades de
inclusión  social  a  través  del
arte.          

¿QUIÉNES PUEDEN PARTICIPAR?

El  programa está  dirigido  a  jóvenes
de 12 a 18 años y adultos mayores
de  toda  la  provincia,  que  se
destaquen  en  distintas  disciplinas
artísticas.

¿EN CUÁLES DISCIPLINAS?

Las competencias se dan en: danza,
canto, freestyle, conjunto musical, 
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teatro,  dibujo/pintura,  fotografía,
videominuto,  cuento,  poesía  e
historieta.

¿QUÉ INSTANCIAS CONTEMPLA Y
CUÁNDO ESTÁN PREVISTAS?

Instancia Municipal: del 24 de junio al
14 de agosto

Instancias Zonales: del 23 de agosto
al 20 de septiembre

- región 2: 23/8

- región 3: 30/8

- región 4: 6/9

- región 5: 13/9

- región 1: 20/9

Instancia Provincial: 11 de octubre

El  selectivo  de  los  finalistas  tendrá
lugar en algún teatro o centro cultural
de una localidad del interior provincial
a definir.

 Club de Leones

CENA  Y  CAMBIO  DE  AUTORIDADES  EN  LA
ENTIDAD DE SERVICIO
El  presidente  del  Club de Leones Juan Andrés Macías comentó sobre el
cambio de autoridades para el periodo 2024-2025.

El actual presidente sostuvo: “Nuestro
club  ha  hecho  la  elección  de  las
nuevas autoridades el pasado mes de

abril,  a  través  de  la  cual  se  eligió
como nueva presidente a la escribana
Marta  Alicia  Reyes  Letellier.  El
mandato rige desde el 1º de julio para
el periodo 2024-2025”.

Macías adelantó: “El viernes haremos
un  doble  festejo,  la  celebración  por
los 60 años del  club con una cena,
antes,  la  asunción  de  las  nuevas
autoridades  del  club  con  la
participación de nuestras autoridades
distritales,  invitados  especiales,
amigos, familiares”.

LOGROS DEL CLUB DE LEONES

El  presidente hizo un repaso de las
acciones  más  destacadas
desarrolladas por la entidad: “Hemos
demostrado  un  compromiso  por
responder con ayuda a las personas
que  necesitan  de  una  colaboración,
encontrando  la  respuesta  de  la
comunidad. Esto, como consecuencia
de la labor que desarrollamos, de 
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esta manera hemos hecho entrega de
equipamiento  al  sector  de
Neonatología del  Hospital,  acudimos
en auxilio de familias que a causa de
incendios  han  perdido  todas  sus
pertenencias,  y  mediante  programas
establecidos,  como  el  caso  de  la
Navidad,  con  una  entrega  de  190
cajas  navideñas  a  las  familias,
además  de  la  cooperación  para  el
cuidado de nuestros recursos con la
COMUPE,  acuerdos  con  la
Municipalidad,  otras  instituciones.
Esto pongo como lo destacable, el 
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aporte de los socios y la colaboración
de la sociedad toda”.

Al final agradeció a la comunidad de
Goya  y  a  la  entidad  a  nivel
internacional.  “El Club, por ser parte
de la red internacional, cuenta con el
aporte de la Fundación para asistir en
situaciones  de  contingencias”,
destacó.

Dirección  de Prensa -  Municipalidad
de Goya

PLUS MENSUAL,  BONO POR DÍA DEL PADRE Y
25% DE AUMENTO EN EL BÁSICO
 
Los empleados municipales de Planta Permanente y Contratados percibieron
este jueves 13 el plus mensual establecido por el Municipio

Asimismo, este viernes 14 la totalidad
de  los  dependientes  del  municipio,
planta  permanente,  contratados,  por
expediente  y  el  personal  jornalizado
(por  día)  percibirán  un  bono  por  el
“día del padre” de 50 Mil Pesos.
 
En sus redes el  Intendente anunció:
“En  conmemoración  del  Día  del
Padre,  la  Municipalidad  de  Goya
pagará un Bono de 50 Mil  Pesos, a
los dependientes municipales (planta
permanente,  contratados,  por  día  y
expedientes). Dicho bono se abonará
el  viernes  14  a  la  totalidad  de  los
dependientes  por  los  medios
habituales de pago.

 
PAGO  DE  HABERES  CON
INCREMENTO DEL 25 %

La  gestión  del  intendente  Mariano
Hormaechea dispuso para el  sueldo
correspondiente  al  mes de junio,  un
incremento  del  25%  en  el  básico,
aumento que repercutirá  en el  pago
de  la  primera  cuota  del  SAC
(Aguinaldo); que se abonará también
durante el presente mes.
“A partir  del mes de junio, el  sueldo
básico que se abona al  personal de
planta permanente  y  contratados de
la Municipalidad de Goya, gozará de
un incremento del 25%.”
“Este  incremento  impactará  también
en  la  primera  cuota  del  SAC,
(aguinaldo)  a  abonarse  durante  el
presente  mes  de  junio”  finaliza
informando  desde  sus  redes  el
Intendente Mariano Hormaechea.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de
Goya

Municipio y Provincia

 OPERATIVO  MÉDICO  ASISTENCIAL  EN  ZONA
RURAL

En la continuidad del programa de
refuerzo de la Atención Primaria y

Asistencia  a los pobladores de la
zona rural, el viernes se desplegará
el dispositivo sanitario social en el
Paraje Maruchitas

El equipo de APS de la Municipalidad
con  el  médico,  enfermeros,  agente
sanitario  y  el  personal  de  farmacia,
junto al personal de la Delegación 
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Goya  del  Ministerio  de  Desarrollo
Social,  atenderán en el local escolar
de la  Escuela 543 de Maruchitas,  a
partir de las 9 horas.
 
ENTREGA  DE  BIO
POTABILIZADORES
 
En  el  marco  del  Programa  “Agua
Potable en cada Hogar” durante la 
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jornada del  jueves el  personal  de la
Delegación  Goya  de  Desarrollo
Social,  hizo  entrega  de  los  bio
potabilizadores  de  agua,  a  vecinos
del  sector  de  los  Monoblock  de
nuestra ciudad.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de
Goya

RECOMENDACIONES  PARA  RECOLECCIÓN  DE
RAMAS,  ESCOMBROS  Y  BASURA  DE  GRAN
PORTE
 
El Director de Servicios de la Municipalidad Pedro Zarantonelli, recomienda a
los vecinos respetar días y horarios para sacar ramas y basura de gran porte
a la vía pública.

En  declaraciones  radiales,  el
funcionario,  señaló:  “Estamos
reforzando  el  trabajo  de  mejorar  la
comunicación con los vecinos, hemos
colocado  en  diferentes  lugares  la
cartelería,  donde  se  indica  los  días,
horarios de cada uno de los sectores
de la ciudad para sacar esa basura a
la vía pública.”
 
Estamos en época de poda, ante esta
situación nos encontramos de la gran
demanda para sacar esos elementos
de  la  vía  pública,  si  bien  se  ha

reforzado  los  turnos  y  la  logística,
para  poder  dar  cumplimiento,
entendemos que muchas veces no se
logra  cubrir  toda  la  extensión  de  la
ciudad,  por  eso solicitamos,  que los
vecinos cuando van a realizar podas
(con  el  permiso  correspondiente),
limpieza  de  sus  domicilios  lo  hagan
en  los  días  establecidos,  también
pueden comunicarse con la Dirección
al  celular  3777  676910,  de  lunes  a
viernes en el horario de 7 a 13 horas.”
 
Trabajamos para mantener  limpia la
ciudad, por eso este pedido, porque
debe  ser  una  tarea  hecha  entre
todos,  por  eso  reitero  que  ante
cualquier  información  que  requieran
pueden contactarse con un mensaje
vía  whatsapp  a  ese  número  3777
676910.”
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de
Goya

DETALLES  REVELADOS  EXPO  FERIA  DE
CARNAVAL  APUESTA  POR  LA  ECONOMÍA
CIRCULAR Y REUTILIZACIÓN DE MATERIALES

En  la  Expo  Feria  se  destacará  la
economía circular y la reutilización
de  materiales,  ofreciendo
diferentes  categorías  de  stands

con productos relacionados con el
carnaval.  Además,  se  brindarán
servicios  como  el  bordado  de
trajes  y  se  informará  sobre  la
fabricación  de  instrumentos
musicales  en  Goya.  Los
representantes  de  las  comparsas
expresaron su apoyo al evento.  

El  miércoles  se  llevó  a  cabo  la
conferencia  de  prensa  de
presentación  de  la  Primera  Expo
Feria de Carnaval, que tendrá lugar el
sábado 15 de junio en la Casa de la 
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Cultura. En el marco de esa reunión
con la prensa, cada representante de
las  comparsas  participantes  de  la
Expo Feria comentó su participación.

Uno de los puntos destacados fue el
enfoque en la economía circular y la
reutilización de materiales. Se explicó
que  se  utilizarán  tanto  materiales
nuevos  como  usados,  provenientes
de las comparsas participantes. Esto
permitirá  dar  una  segunda  vida  a
aquellos  materiales  que  no  fueron
utilizados  en  años  anteriores,
evitando el desperdicio y fomentando
la sostenibilidad.
 
La Expo Feria contará con diferentes
categorías  de  stands,  donde  se
podrán  encontrar  productos
relacionados con el carnaval.  Desde
brillos  y  lentejuelas  hasta  plumas
artificiales  y  naturales,  habrá  una
amplia variedad de opciones para los
visitantes.  Además,  se  ofrecerán
servicios como el bordado de trajes,
confección de casquetes, espaldares,
carros alegóricos y la fabricación de
instrumentos musicales.
 
Durante  la  conferencia,  también  se
planteó la posibilidad de expandir  la
Feria en el futuro. Esto permitiría una
mayor  participación  y  difusión  del
evento,  atrayendo  a  comparsas  de
otras localidades.
 
Los representantes de las comparsas
participantes expresaron su apoyo a
la  propuesta  de  la  Expo  Feria,
resaltando la importancia de la mano
de  obra  y  la  oportunidad  de  dar
visibilidad  a  los  materiales  y
productos que ofrecen. 
 
DETALLES DE LA EXPO
 
Los materiales que estarán a la venta
en la Expo Feria, permitirá desarrollar
la  economía  circular,  utilizando
materiales  nuevos  y  usados  que  ya
tenían las comparsas o que a veces
les quedan nuevos sin usar y que no
fueron utilizados. Estos materiales se
van a reciclar, reutilizar y renovar. Las
categorías de los distintos stands se
refieren  a:  brillos,  relacionado  con
lentejuelas,  canutillos,  plumas
artificiales,  naturales  y  ecológicas.
También se incluyen los instrumentos
musicales que se van renovando en 
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las “escuelas de samba”,  la idea es
poder  venderlos  para  que  otras
comparsas puedan adquirirlos.
 
También  habrá  una  categoría  de
calzados,  todo  lo  que  son  botas,
sandalias,  que  se  pueden  volver  a
utilizar.  Se  pretende  darles  una
segunda  oportunidad  a  esos
materiales,  que  no  quede  nada
desechable sino darles una segunda
vida.  Además,  la  categoría  de
servicios  donde  se  ofrecerán
cascabeles,  espaldares,  carruajes  y
también  un  servicio  de  bordado.
Muchas personas quieren bailar y por
eso  se  ofrecerá  el  servicio  de
bordado  de  trajes.  También se  está
pensando  en  realizar  una  feria
regional  más  adelante,  desde  la
gestión municipal se analizará con los
presidentes. En esta oportunidad con
comparsas  locales  y  bailarines
independientes  que  ofrecerán
materiales  para  vender  o
intercambiar.
 
REINA  DEL  CARNAVAL  –
REPRESENTANTE DE AYMARÁ
 
Por  su  parte,  la  reina   de  la
comparsa  Aymará,  y  del  Carnaval,
Natalia  Flores,  comentó:  “Para
nosotros  es  positivo  esta  propuesta
nueva  porque  podemos  vender
materiales  a  gente  que  puede
comprar.  Es  positivo  para  la
circulación  económica  de  los
materiales, ya que puede haber gente
invitada  de  Santa  Lucía,  Colonia
Carolina,  Lavalle,  que  venga  y
participe de la Expo Feria aunque no
sea  en  esta  edición  sino  en  la
próxima. Además, es importante que
la gente sepa que hay mano de obra,
gente  que  quiere  trabajar,  hacer
espaldares  y  demás,  y  a  veces  no
estamos  enterados  de  que  nuestro
vecino o amigo les hace el traje. Eso
es muy positivo”.
“En  la  comparsa  tenemos  mucha
cantidad de plumas y materiales que
pueden  ser  usados  en  muchas
comparsas y es algo bueno”, dijo.
 
COMPARSA  ITÁ  VERA:  JUAN
ROMERO
 
En tanto, Juan Romero, presidente de
la  comparsa  Itá  Verá,  dijo:  “Quiero
agradecer por esta iniciativa, ojalá 
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que  no  sea  la  última.  Es  algo  muy
bueno para la circulación económica
de  los  materiales  en  sí  para  las
comparsas,  ya  que  no  solamente
tenemos estructuras y materiales que
no se usan, sino que el comparsista
que  está  invitado  al  evento  Expo
Feria por ahí tiene guardado el traje
completo.  Nosotros  como  comparsa
estamos  trabajando  desde  el  día
cero,  todo  el  año  seguimos
trabajando para mejorar y esa es la
idea  de  todas  las  comparsas,  no
descansamos  todo  el  año,  es
carnaval,  y  no  solo  una  semana
antes”.
 
COMPARSA  ARAMI:  VERONICA
NOVO
 
Verónica  Novo,  de  la  comparsa
Arami,  dijo:  “Somos  una  comparsa
nueva que apostamos a la innovación
y que invitamos a participar en esta
propuesta admirable. De esta forma,
todos  podemos  participar  con  los
materiales que nos fueron quedando
de  años  anteriores,  donde  todo
material  que  tenemos  guardado
pueda tener su brillo. Felicitamos esta
idea y propuesta, y la idea es invitar a
otras  comparsas que  por  ahí  no  se
están  enterando  de  esta  propuesta,
para que lleguemos a todas ellas con
la  mayor  difusión  posible.  Los
esperamos el sábado 15 desde las 10
con todos los materiales”.
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Esta  novel  comparsa  “ARAMI”,
continúa  con  la  inscripción  de
participantes,  de  lunes a  viernes  en
los horarios de 08,30 a 11,30 y por la
tarde  de  17,00  a  19,30  horas,  en
boulevard Sarmiento 530
 
TROPICAL: JOSÉ LUIS VALDEZ
 
En  tanto,  el  presidente  de  la
comparsa Tropical, José Luis Valdez,
dijo: “Es importante esta Expo Feria,
vamos  a  acompañar  todo  lo
relacionado  al  carnaval  porque  todo
es  un  círculo  que  empieza  en  un
punto,  gira y  termina beneficiando a
cada uno de nosotros. En relación a
la  pregunta  sobre  las  inscripciones,
Tropical  tiene  un  enlace  donde
pueden ingresar,  y en el  caso de la
Exposición  les  digo  que  vamos  a
hacer  una muestra  de  estructuras  y
de  fabricación  de  instrumentos.
Porque aunque parezca increíble, en
Goya  se  fabrican  instrumentos.
También  es  importante  ampliar
porque hay mucha gente que dejó de
bailar y es una manera de recuperar
su  dinero,  y  sabemos  que  estos
materiales  tardan  300  años  en
degradarse.  Seguiremos
conversando, hay mucho por hablar”.
La legendaria Tropical “La comparsa
del pueblo”, comunica para inscribirse
o consultas al 3777 402525

SECRETARIO DE DEPORTES DE LA PROVINCIA,
JORGE TERRILE,  CONFÍA EN QUE CORRIENTES
PARTICIPE DE LOS JUEGOS EVITA 
Los Juegos Correntinos 2024, programa de Gobierno, organizado y dirigido
por la Secretaría de Deportes de la Provincia avanza en su fase zonal con
encuentros en diferentes disciplinas deportivas.  

A cargo del impulso y compromiso de
todas  estas  instancias  se  encuentra
el secretario, Jorge Terrile quien este
jueves fue optimista al confiar en que
“hoy por hoy, Corrientes estaría muy
cerca de participar de estos juegos” a

realizarse en Mar del Plata en el mes
de noviembre.
 
La Nación implementó el ajuste en los
Juegos  Evita  con  un  recorte
presupuestario  del  70  por  ciento.
Transporte, hotelería y comida deben
ser  afrontados  por  las  provincias.
Respecto a este tema fue indagado el
funcionario  provincial  al  ponerse  en
duda  la  participación  de  nuestra
provincia en el encuentro nacional.
 
Los Juegos Evita sufrieron un recorte
del 70 por ciento, pero estas últimas
semanas dieron marcha atrás con la 
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medida por la queja de 23 provincias,
incluida Corrientes, cuando unificaron
su  reclamo  por  el  financiamiento  y
ahora esperan respuestas.
 
“Las categorías han sufrido una quita,
nosotros siempre trabajamos con las
categorías sub 14, sub15, y sub 16 y
en esta oportunidad van a ir solo Sub
16,  no  obstante  –dijo-  esta  semana
estamos dialogando con la secretaría
de  Deportes  de  Nación  en  la
incorporación  de  la  mayoría  de  los
deportes  y  en  ver  si  se  puede  que
Nación colabore”.
 
Esta  unificación  en  el  reclamo  se
llevó a cabo días atrás en el Centro
Nacional  de  Alto  Rendimiento
(Cenard).
 
Además,  de  ese  recorte
presupuestario  que  afecta
directamente  el  desarrollo  de  la
competencia,  las  delegaciones
provinciales estarán atadas a lo que
puedan  afrontar  de  gastos  de
transporte,  hotelería  y  comida  del
plantel  de deportistas que compitan.
De  este  modo,  queda  supeditado
también el histórico sentido federal y
social de los Juegos.
 
“Varias  provincias  han  manifestado
su voluntad de que si no se financia
100%  del  viaje  a  Mar  del  Plata  no
podrán participar”, dijo Terrile.
 
ACUERDOS

En  el  encuentro  federal  se  acordó
que el torneo se va a seguir llamando
“Evita” y aquellas disciplinas que son
más  de  carácter  olímpico  y  de  alto
rendimiento  formarán  parte  de  la
instancia nacional.
 
“Nosotros  lo  que vamos a  hacer  es
ponerlos  en  pista  para  que  los
seleccionadores  nacionales  los
observen y vean si los hacen parte de
una selección nacional”.
 
“Ellos  (Nación)  hablan  de  tener  un
deporte  más  ordenado,  de  que
tenemos que tener  una edición más
hacia el alto rendimiento, así que esto
nos  abrió  la  puerta  para  cambiar
algunas  disciplinas  deportivas  que
eran  netamente  olímpicas  y  quedó
pendiente el tema del financiamiento 
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para  ver  qué  provincias  van  y  qué
provincias no van a los juegos”.     
  
De  este  modo  los  juegos  Evita,
históricamente  reconocidos  por  la
promoción del deporte inclusivo y de
tono  social,  se  perfilan  más  como
competencia de alto rendimiento con
el importante filtro físico y económico
que  esto  significa.  Terrile  hizo
hincapié  en  la  necesidad  de  un
proceso  gradual  de  desarrollo
deportivo,  desde  un  nivel  social  o
comunitario  hasta  llegar  al  alto
rendimiento.
 
PARTICIPACIÓN DE CORRIENTES
 
Los Juegos Evita, una política pública
que este año cumplirá 76 años, serán
desplazados  no  solo  en  su  perfil
social  sino  cambiada  en  su
financiamiento.
Reconocido  por  la  promoción  del
deporte inclusivo y su apoyo a miles
de  deportistas  lamentablemente  en
esta  oportunidad  Nación  no
proporcionaría  transporte,  comida  ni
estadía a los participantes.
 
Consultado  Terrile  por  el  caso  de
nuestra  provincia,  el  funcionario
aclaró  que  los  últimos  años  las
provincias pusieron el 70% y Nación
ponía el 30%.
 
“Hoy  estamos hablando  que,  con  la
delegación  reducida  como  ellos
plantean de no más de 360 personas
estamos hablando de casi 260 a 270
millones  de  pesos  que  van  a  salir
para las provincias.

Corrientes no ha dicho que no va a
participar,  pero  va  a  tomar
seguramente  una  decisión  en  estos
días, una vez que esté terminando el
esquema,  porque  yo  al  gobernador
no le puedo presentar este esquema
incompleto”, explicó.
 
Más allá de todas estas dudas, Terrile
se  animó  a  decir  y  confiar  en  que
Corrientes  va  a  participar,  pero
necesita la confirmación del Gobierno
Nacional,  saber  cuánto  me  darían
ellos, así que vamos a ver en estos
días  cuánto  dinero  pueden  poner
para el presupuesto general y yo se
lo presentare al gobernador”.
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“Creo  que  hemos  avanzado  bien  y
hay  luz  al  final  del  camino,  se
comienza a ver,  ahora tenemos que
trabajar para que los juegos sean un
éxito.  Para  que  eso  suceda
necesitamos  que  las  provincias
participen,  hoy  por  hoy  te  digo  que
Corrientes  estaría  muy  cerca  de
participar de estos juegos”, reiteró.  
  
COMPETENCIAS  DEL  NORTE
GRANDE

Otra  de  las  aristas  que  ocupa  la
agenda  de  Jorge  Terrile  es  la
competitividad del deporte correntino
en  las  instancias  de  los  Juegos
Deportivos del Norte Grande, del que
participan  representantes  de  las
provincias del Noroeste (NOA) y 
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Noreste (NEA) argentino.
Las  categorías  a  potenciar  son  las
que no van a Mar del Plata como las
Menores,  Adultos  Mayores  y
Adaptados, esto como una forma de
equilibrar la postergación nacional en
la  presente  edición  sin  descuidar  al
deportista.
 
“El  gobernador  Valdés  me  ha  dado
instrucciones de que potenciemos el
Norte  Grande  para  que  sean
competitivas esas disciplinas que van
a  ser  seguramente  campeones
provinciales  pero  que no van a ir  a
Buenos Aires”, culminó.
 

Dirección de Prensa Municipalidad de
Goya.

TOMA  VUELO  EL  CICLO  RADIAL  DE
ESTRELLAS AMARILLAS EN RADIO CIUDAD
Viviana Canaparro, referente de la organización Estrellas Amarillas, iniciará
este viernes, desde las 8,30, un ciclo radial en Radio Ciudad.

En  declaraciones  a  Radio  Ciudad,
Canaparro confirmó que el programa
radial  se  centrará  en  concientizar  y
prevenir  sobre  la  seguridad  vial,
destacando  la  importancia  de
aspectos  como el  uso del  casco,  la
abstención  de  drogas  y  alcohol  al
conducir,  evitar  el  uso  del  celular
mientras  se  maneja,  así  como
respetar las leyes de tránsito.
Según  dijo  Viviana  Canaparro,  “La
seguridad vial  es un compromiso de
todos los goyanos y a raíz de esto, el
intendente  nos  invita  a  tener  un
pequeño  espacio  radial  para
concientizar  y  prevenir.  Invitamos  a
todos  los  goyanos  a  que  nos
escuchen  y  tomen  conciencia  de  la
importancia de usar el  casco, de no
consumir  drogas  y  alcohol  al
conducir,  de  no  usar  el  celular
mientras  se  conduce,  y  de  respetar
las leyes de tránsito”.

Canaparro  también  resaltó  la
importancia  de  cuidar  la  vida,

especialmente  la  de  los  jóvenes,  al
decir:  “Es  tan  importante  cuidar  la
vida, sobre todo la de los jóvenes. En
casa los esperamos vivos, sanos, con
ese  proyecto  de vida  que todos  los
jóvenes tienen”, dijo.

Además,  la  referente  de  Estrellas
Amarillas expresó su satisfacción con
el programa radial, afirmando: “Estoy
muy contenta,  la  gente  de  Estrellas
Amarillas  está  contenta.  Vamos  a
poder  transmitir  desde  ese  lugar
nuestras experiencias”.

El programa radial, impulsado por el 
intendente Mariano Hormaechea y el
director de Prensa, Alejandro Medina  
permitirá  a  Estrellas  Amarillas
transmitir  sus  experiencias  y
mensajes  preventivos.  Además,  se
adelanta que se realizarán entrevistas
con  diversas  personalidades  de  la
provincia  y  la  ciudad,  incluyendo  a
jóvenes del  Colegio  Torrent,  junto  a
su profesor Alejandro Stortti, quienes
estarán este viernes 14, para hablar
sobre un próximo proyecto en Goya.

El  programa  se  emitirá  todos  los
viernes  a  las  8:30  en  el  ciclo  de
Estrellas  Amarillas,  brindando  un
espacio dedicado a la concienciación
y  la  prevención  en  materia  de
seguridad vial.
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COLABORACIÓN ENTRE DPEC Y MUNICIPALIDAD
DE GOYA: CAMPAÑA DE RECATEGORIZACIÓN Y
ACCESO  A  SUBSIDIOS  ENERGÉTICOS  EN
CORRIENTES

Hay un trabajo conjunto y de colaboración entre la Dirección Provincial de
Energía de Corrientes (DPEC) y la Municipalidad de Goya. Se impulsa una
campaña  de  recategorización  y  acceso  a  subsidios  energéticos.  Esta
iniciativa busca brindar alivio económico y equidad en el pago de energía a
los usuarios de Corrientes.

La Dirección Provincial de Energía de
Corrientes  (DPEC)  ha  anunciado
recientemente  la  implementación  de
un  plan  de  recategorización  de
subsidios  destinado  a  los  usuarios
residenciales.  Con  el  objetivo  de
brindar  un  alivio  económico  y
garantizar  una  tarifa  más  equitativa,
Osvaldo Acevedo, gerente comercial
de  la  DPEC  realizó  declaraciones
clave sobre esta importante medida.

Acevedo  destacó  la  importancia  de
concientizar a los usuarios sobre los
valores  asociados  a  la  energía  y  la
necesidad de agilizar el acceso a los
subsidios.  En  sus  propias  palabras,
Osvaldo  Acevedo  afirmó  en
declaraciones  a  88.3  Radio  Ciudad:
"Es  fundamental  que  los  usuarios
residenciales  estén  conscientes  de
los  valores  de  la  energía  y  puedan
acceder  a  los  subsidios

correspondientes. Desde el gobierno
provincial  y  la  DPEC,  buscamos
fortalecer esta campaña para que los
usuarios  tomen  conciencia  de  la
importancia  de  los  valores
energéticos y puedan incorporarse en
esta segmentación para acceder a los
subsidios".

LAS TRES CATEGORÍAS

La  recategorización  de  subsidios
afecta  directamente  a  los  usuarios
residenciales,  clasificándolos  en tres
categorías  según  sus  ingresos:  N1
para ingresos más altos sin subsidios,
N2  para  ingresos  más  bajos  con
subsidios  más  elevados,  y  N3  para
ingresos  medios  con  subsidios
menores  que  en  la  categoría  N2.
Acevedo  aclaró:  "Es  importante
comprender  que los subsidios están
destinados  a  grupos  familiares
convivientes  en  un  domicilio.  Los
ingresos altos pueden llegar a recibir
más  de  2.898.000  pesos,  mientras
que los ingresos medios oscilan entre
828.000  y  2.900.000  pesos.  Los
ingresos  bajos  corresponden  a
aquellos  usuarios  que  perciben
menos de 828.000 pesos. Es esencial
que los grupos familiares no superen
el monto establecido, que equivale a
tres canastas básicas y medias, para
acceder a los subsidios".
 
INSCRIPCIÓN OBLIGATORIA

Acevedo  hizo  hincapié  en  la
obligación de inscribirse para acceder
a los subsidios y en las condiciones
excluyentes  que  deben  tenerse  en
cuenta. 

En  sus  propias  palabras,  declaró:
"Todos  los  usuarios  residenciales
tienen la  obligación  de  inscribirse  si
desean recibir algún tipo de subsidio.
En toda la provincia, se estima que 
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90  mil  usuarios  estarán  en
condiciones  de  recibir  subsidios.  Es
importante  recordar  que  ciertas
condiciones, como tener más de tres
propiedades  o  declarar  la  posesión
de una nave o embarcación, pueden
excluir  a  los  usuarios  de  recibir  el
subsidio  correspondiente.  Este
programa está destinado a personas
de medianos y bajos recursos y tiene
como objetivo  principal  incorporar  la
mayor  cantidad  de  usuarios  en  el
menor tiempo posible".

En cuanto  a los  inquilinos,  Acevedo
confirmó  que  también  pueden
acceder  a  los  beneficios.  "Toda
persona que sea inquilina, propietaria
o  que  ocupe  el  lugar,  en  cualquier
calidad,  puede  inscribirse  siempre
que esté  relacionada con el  usuario
donde  se  encuentra  el  medidor.
Incluso  si  soy  inquilino  de  una
propiedad que no está a mi nombre,
puedo  acceder  a  los  beneficios  del
subsidio", afirmó.

ESFUERZO  DPEC  Y
MUNICIPALIDAD DE GOYA
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 Acevedo  también  destacó  los
esfuerzos conjuntos entre la DPEC y
los  municipios,  como en el  caso de
Goya,  donde se  busca abarcar  a  la
mayor  cantidad  de  usuarios.
"Estamos realizando una campaña en
conjunto  con  la  municipalidad  de
Goya  para  facilitar  la  inscripción  de
los usuarios. 

Sabemos  que  muchos  no  tienen
acceso a internet, por lo que hemos
dispuesto  múltiples  canales  de
acceso,  incluyendo nuestras oficinas
comerciales,  atención  telefónica  a
través  del  número  0800  y  acceso
directo  al  formulario  para  aquellos
que cuenten con conexión a internet.
Queremos  garantizar  que  todos  los
usuarios  puedan  realizar  la
inscripción  de  manera  eficiente",
añadió.

Con  estas  medidas,  se  espera  que
los  usuarios  residenciales  de
Corrientes  puedan  acceder  a  los
subsidios  de  manera  efectiva  y
mantener un consumo responsable y
sostenible de energía eléctrica en sus
hogares.

GOYA  INICIA  LA  TRANSFORMACIÓN  DE  LA
CALLE  25  DE  MAYO:  UNA  OBRA  HISTÓRICA  Y
TRASCENDENTAL
En  una  entrevista  exclusiva  con  el  intendente  Mariano  Hormaechea,  se
anunció el inicio de una de las obras más esperadas y significativas para la
ciudad de Goya: la pavimentación a nuevo en hormigón armado de la calle
25 de Mayo. Este proyecto,  solicitado por los vecinos, representa la primera
intervención de esta magnitud en una arteria central de la ciudad, marcando
un trabajo trascendental  y  avance crucial  en la  infraestructura  urbana de
Goya.
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“Cuando  iniciamos  nuestra  gestión,
uno de los pedidos principales de los
vecinos de la calle 25 de Mayo, entre
la  avenida  José  Jacinto  Rolón  y  la
calle Corrientes, fue la reparación de
esta arteria central.  Esta calle es un
acceso  principal,  especialmente
relevante  considerando  que  la
terminal  de  ómnibus   aún  se
encuentra en el centro de la ciudad”,
explicó Hormaechea. “Es una vía muy
utilizada,  tanto  por  los  colectivos
como  por  los  vecinos  que  vienen
desde la zona Este hacia el centro”.
El  intendente  detalló  que,  tras
numerosas  conversaciones  con  los
residentes  y  la  formalización  del
pedido en un documento, se planteó
la  necesidad  de  la  obra  al
Gobernador de la Provincia, Gustavo
Valdés.  “Hace  unos  meses,
recorrimos  esta  calle  junto  al
gobernador,  y  hoy,  gracias  a  una
decisión  del  Gobierno  Provincial  y
Municipal, estamos comenzando una
obra  que  resolverá  no  solo  los
problemas  del  mal  estado  de  esta
cuadra,  sino también su importancia
funcional”, expresó Hormaechea.

UNA  ARTERIA  VITAL  PARA  LA
CONECTIVIDAD

La  calle  25  de  Mayo,  que  continúa
con la Piragine Niveyro, es uno de los
principales  accesos  desde  la  ruta
nacional  12  hacia  el  centro  de  la
ciudad.  “Es  una  arteria  vital  para  la
conexión  de  la  zona  Este  con  el
centro  de  Goya”,  subrayó  el
intendente. “Vamos a levantar todo el
pavimento actual, ya que el problema
radica en las bases. Este proceso ya
se  realizó  en  la  Piragine  Niveyro,
donde  se  levantó  toda  la  calle,  se
trató el suelo y luego se pavimentó de
nuevo. Haremos lo mismo aquí”.

Hormaechea  destacó  que  es  la
primera vez que se lleva a cabo una
intervención de este tipo en el centro
de Goya. “El año pasado trabajamos
en  la  calle  9  de  Julio,  entre  Ángel
Soto y Agustín P. Justo, pero allí  el
problema  era  de  pluviales.  Aquí,  el
problema  está  en  las  bases  del
suelo”, explicó.

COLABORACIÓN  Y  TRABAJO  EN
EQUIPO

La  realización  de  estas  obras  es
posible gracias a la estrecha 
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colaboración  entre  el  municipio  y  el
Gobierno Provincial. “Siempre hemos
dicho  que  esto  es  un  trabajo  en
equipo.  Estamos  demostrando  que,
trabajando junto al Gobernador doctor
Gustavo  Valdés  y  con  el  equipo
municipal,  avanzamos  en  los
diferentes  frentes  de  obra,
cumpliendo  con  los  compromisos
asumidos”,  afirmó  el  jefe  comunal.
“Hemos  logrado  completar  muchas
obras  y  seguimos  avanzando  en  el
desarrollo de nuestra ciudad”.

En  el  marco  de  este  plan  de
conectividad,  Hormaechea mencionó
otras  obras  significativas,  como  la
finalización  de  la  avenida  José
Jacinto Rolón y la calle Gendarmería
Nacional,  además  de  la
pavimentación de arterias como José
María Soto, Belgrano, José Gómez, y
Ñaembé, entre otras.

“Estas  obras  conectan  distintos
barrios  de  la  ciudad,  mejorando  la
calidad de vida de los vecinos”, indicó
el intendente. “Una vez terminada la
calle  Gendarmería  Nacional,
continuaremos  con  la  calle  Brasil,
desde  la  Neustadt  hasta  la  avenida
Mazzanti,  creando una interconexión
esencial entre el sur y el norte de la
ciudad”.

IMPACTO  EN  LA  MOVILIDAD
URBANA

Mariano  Hormaechea  concluyó
resaltando  el  impacto  positivo  de
estas obras en la  movilidad urbana.
“La pavimentación de calles de tierra
en los barrios de la zona Este no solo
mejora las condiciones de vida, sino
que también descomprime el tránsito
en  avenidas  principales  como  la
avenida Rolón. Este es el camino que
estamos  recorriendo  y  queremos
seguir junto a los vecinos”.

La repavimentación de la calle 25 de
Mayo, una obra profunda que incluye
el  levantamiento  del  pavimento
existente, el tratamiento del suelo y la
colocación  de  nuevo  hormigón
armado,  se  llevará  a  cabo  en  las
próximas semanas, siempre y cuando
las  condiciones  climáticas  lo
permitan.
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CONTEXTO DE LA OBRA

El intendente recordó que la calle 25
de Mayo es una de las arterias más
antiguas  y  transitadas  de  la  ciudad,
con un pavimento que ha soportado
años  de  uso  intenso  y  desgaste.
“Esta calle no solo es crucial para el
transporte público y privado, sino que
también es una vía esencial  para el
comercio  y  la  movilidad  diaria  de
miles  de  goyanos.  La  intervención
que  estamos  iniciando  no  tiene
precedentes  y  es  una  respuesta
directa a las necesidades planteadas
por  nuestros  vecinos”,  afirmó
Hormaechea.

En  materia  de  obras,  el  plan  de
conectividad  que  se  lleva  adelante
fuera  de  las  cuatro  avenidas
principales  de  Goya  ha  incluido  la
finalización  de  la  avenida  José
Jacinto  Rolón  (al  sur),  la  calle
Gendarmería  Nacional,  y  otras  vías
importantes  como  José  María  Soto,
Belgrano,  José  Gómez  y  el  sector
norte  Yapeyú,  Ñaembé,  por  citar
algunas.

“Este  plan  de  conectividad  busca
integrar  los  distintos  barrios  de  la
ciudad,  conectando  el  sur  con  el
centro,  el  norte  con  el  centro,  y  el
Este.  Estamos  terminando  la
pavimentación  de  la  calle
Gendarmería  Nacional,  que
conectará  el  Este  con  el  centro.
Además,  completamos  la  avenida
Rolón  el  año  pasado  y  la  calle
Cialzeta,  ambas  cruciales  para  la
conexión  este-oeste  de  la  ciudad”,
detalló Hormaechea.

FUTURAS  PROYECCIONES
PAVIMENTACIÓN CALLE BRASIL

El intendente también se refirió a los
próximos pasos en el desarrollo de la
infraestructura vial de Goya. “Una vez
terminada la calle Gendarmería 
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Nacional,  arrancaremos  con  la
pavimentación de la calle Brasil. Este
proyecto se llevará a cabo en etapas,
comenzando desde la calle Neustadt
hacia  el  norte,  hasta  llegar  a  la
avenida Mazzanti. Esto permitirá una
interconexión efectiva entre el sur y el
norte  de  la  ciudad,  mejorando
significativamente las condiciones de
vida en los barrios de la zona Este”,
aseveró.

Además,  Hormaechea  subrayó  la
importancia  de  estas  obras  en  la
descongestión  del  tránsito  en
avenidas clave. “La pavimentación de
la  calle  Brasil  servirá  para
descomprimir el tráfico de la avenida
Rolón,  de  manera  similar  a  lo  que
logramos con la calle Jujuy. Esta obra
no  solo  proporcionará  pavimento  a
calles  de  tierra  en  diversos  barrios,
sino  que  también  mejorará  la
circulación  vehicular  en  toda  la
ciudad”, concluyó.

La  pavimentación  de  la  calle  25  de
Mayo, una obra de gran envergadura
que  incluye  la  renovación  completa
del pavimento y la estabilización del
suelo,  representa  un  compromiso
cumplido  por  la  administración  del
doctor  Mariano  Hormaechea  y  un
avance  significativo  en  el  desarrollo
urbano  de  Goya.  Con  la  esperanza
de  que  las  condiciones  climáticas
acompañen,  esta  obra  se  espera
completar en las próximas semanas,
marcando  un  nuevo  capítulo  en  la
historia de la infraestructura vial de la
ciudad.

La  gestión  del  intendente
Hormaechea  continúa  enfocada  en
mejorar  la  conectividad  y  la  calidad
de  vida  de  los  vecinos  de  Goya,  a
través de obras de infraestructura que
no solo responden a las necesidades
actuales, sino que también proyectan
un desarrollo sostenido para el futuro.



                     
                     
                     

goya.gob.ar

Goya Ciudad
Dirección de Prensa

13 de Junio – Pág. 15

4to puesto en Fórmula 3 Metropolitana

 CARRERA ASCENDENTE  DEL GOYANO  DANTE
MOREIRA EN EL AUTOMOVILISMO NACIONAL
 
En  una  entrevista  en  88.3  Radio  Ciudad,  el  joven  piloto  Dante  Moreira,
oriundo  de  Goya,  comentó   sus  primeros  pasos  en  el  automovilismo
nacional,  su  desempeño en las  tres  primeras  carreras  que  disputó  en la
categoría Fórmula 3 Metropolitana, y el 4to puesto obtenido el pasado fin de
semana en el “Roberto Mouras” de La Plata.

La  entrevista  con  el  Director  de
Prensa  Municipal,  se  destacó  la
actuación del  goyano Dante Moreira
el pasado domingo, donde obtuvo un
meritorio 4° Puesto, con un auto del
Cepeda  Racing.  Destacada  carrera
del Piloto goyano en la Clase 3 de la
Fórmula  Metropolitana,  competencia
realizada  este  domingo  en  el
Autódromo  Roberto  Mouras  de  La
Plata, completando la la quinta fecha
de la temporada.
 
Un  gran  resultado  porque  es  una
categoría  muy  competitiva,  que  no
defrauda, este sábado con 35 autos
en  pista,  y  es  recién  la  tercera
presentación, (para el piloto goyano),
“todo depende de la puesta a punto
del equipo en el auto y las decisiones
que cada piloto tomemos dentro de la
carrera, el punto crítico es la largada,
buscando ganarse dos o tres puestos
sin  pegarse  “ningún  palo”,  no  tener
ningún  accidente  en  ese  intento”.
Resaltó el Moreira.
 
Sin  embargo,  fue  el  piloto  Dante
Moreira  quien  se  llevó  las  miradas
con su brillante actuación. A pesar de
haber clasificado en la posición trece
en el entrenamiento 1 y partir desde
la  cuarta  fila  de  la  serie,  Moreira
demostró  su  destreza  y
determinación  en  una  pista
desafiante,  marcada  por  las
condiciones húmedas. En la serie del
sábado por la mañana, finalizó en la
cuarta  posición.  El  joven goyano de
19 años tiene mucha experiencia en
Karting y Fórmula entrerriana.

 
Por la tarde del sábado, en la final 1,
Moreira partió  desde el  puesto 11 y
rápidamente demostró su potencial al
ascender hasta el séptimo lugar. Sin
embargo,  en  la  última  vuelta,  un
contacto con otro vehículo lo obligó a
abandonar  la  carrera,  impidiéndole
reincorporarse a la pista y luchar por
una mejor posición.
 
Durante los primeros entrenamientos,
obtuvo  el  décimo  tercer  registro  de
01;29.700  en  la  vuelta  7.  En  los
entrenamientos  2  el  corredor  de
nuestra ciudad consiguió mejorar  su
tiempo,  obteniendo  01;29.562,  en  la
vuelta 8.
 
En  clasificación,  un  registro
01;28.658   consiguiendo el lugar 11,
a  0.777  del  mejor  tiempo  de
clasificación.  
 
En la Serie 2 finalizó en el 4to lugar.
En la Final Carrera 1 del sábado no
obtuvo un buen resultado.
El  día domingo en la segunda Final
de esta quinta fecha,  Dante Moreira
logró  la  4ta  ubicación  a  3.454  del
ganador Bautista Oliva
 
“En la clasificación fui el más rápido
de mi grupo, el  sábado largue en la
segunda  tanda  obteniendo  un  4º
puesto, en la segunda final del fin de
semana, el día domingo largué en el
puesto  10,  con  un  rendimiento  de
menor  a  mayor,  así  me  mantuve
hasta el momento de la neutralización
de la carrera en la vuelta 7, el ingreso
del  auto  de  seguridad,   de  allí
pensamos  los  tramos  finales,  pude
estar donde debía estar y aprovechar
los  errores  de  los  otros  pilotos  y
finalizar en el 4º puesto”.
 
Esta fue la 5ª fecha de la categoría y
la 3ª carrera de la cual participo, mi 
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primera  participación  se  dio  en  la
localidad pampeana de Toay.
 
Además, obtuvimos el reconocimiento
de  actuación  destacada,  recibiendo
premio,  cosa  que  nos  pone  muy
contentos.
 
El  primer  escalón  para  llegar  a  la
máxima categoría DEL TC, el 1º y 2º
obtienen la licencia para el TC Pista
Moura  por  eso  se  hace  competitiva
esta fórmula metropolitana.
 
Durante  el  2023,  hemos  participado
en la Fórmula 3 Entrerriana,  con mi
equipo quien siempre se informaban
sobre  las  exigencias  de  esta
categoría,  sugiriendo que era bueno
saltar  a  esta  fórmula,  incluso  me
ayudaron  a  la  búsqueda  del
sponsoreo,  a  mi  papá,  a  mi  familia
que  acompañan  y  sostienen  este
proyecto.
 
La próxima fecha, la 6ª, 28, 29 y 30
de junio, en el mismo circuito, 
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estaremos  trabajando  con  el  equipo
para  mantenernos,  el  objetivo  es
lograr  adquirir  la  mayor  experiencia,
para ir en la temporada siguiente en
la búsqueda del campeonato y llegar
a  la  máxima  categoría,  estoy  en  la
posición  26  con  80  puntos,  porque
nos  sumamos  tarde,  comenzamos
desde la 3er fecha, vale destacar que
son 35 autos los que participamos, si
pudimos demostrar que estamos para
dar  “pelea”,  tenemos  buen  auto  y
seguir  avanzando,  estamos  para
meternos “en la conversación”.
 
Quiero  agradecer  a  mi  papá,  a  mi
familia, a mis amigos a toda la gente
de  Goya  que  nos  acompaña
deseando  que  todos  estén
pendientes de la próxima fecha, en el
autódromo  Roberto  Mouras  de  La
Plata,  puedo  asegurar  que  tenemos
buen auto y ponemos lo mejor para
estar “peleando los primeros lugares”.
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


